



Dukung Pembangunan Berkelanjutan, Pelindo Group Wilayah Kerja Makassar Bantu Masyarakat Kelola Sampah

Admin -- 13 January 2025

MAKASSAR, 10 Januari 2025 PT Pelabuhan Indonesia (Persero) mendukung upaya pemerintah dalam pengelolaan sampah yang lebih efisien dan ramah lingkungan sebagai wujud komitmen dalam mendukung pengelolaan lingkungan yang berkelanjutan.

Sebagai wujud komitmen tersebut, Pelindo Group wilayah kerja Makassar menyerahkan bantuan berupa mesin press kepada Bank Sampah Kelurahan Buloa Kecamatan Tallo Kota Makassar yang merupakan bagian dari program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) perusahaan.

Camat Tallo, Ramli Lallo dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Pelindo yang telah memberikan perhatian khususnya kepada warga di kelurahan tersebut. "Masyarakat harus menggunakan bantuan yang diberikan sebaik-baiknya. Kalau dulu warga masih memproses sampah secara manual, sekarang sudah memakai mesin press. Semoga bantuan ini dapat mendukung operasional Bank Sampah dalam mengelola sampah secara lebih efektif," kata Ramli saat penyerahan bantuan mesin press kepada Bank Sampah di Kelurahan Buloa, Kamis (9/1/2025).

Dia menambahkan, pihaknya percaya bahwa pengelolaan sampah yang baik tidak hanya membantu menjaga lingkungan, tetapi juga dapat memberikan nilai ekonomi bagi masyarakat. "Mesin press ini akan membantu Bank Sampah meningkatkan efisiensi kerja dan daya tampung sehingga dapat memberikan dampak yang lebih besar bagi masyarakat khususnya di Kelurahan Buloa," ujarnya.

"Atas nama pemerintah, saya mengucapkan terima kasih atas perhatian Pelindo yang telah cukup banyak membantu warga di Kecamatan Tallo. Semoga bantuan ini bermanfaat," ucapnya.

Bank Sampah Kelurahan Buloa telah menjadi salah satu inisiatif masyarakat yang berhasil mengedukasi warga untuk memilah sampah sekaligus menciptakan peluang ekonomi dari hasil daur ulang. Dengan adanya mesin press, proses pengelolaan sampah seperti plastik dan kertas dapat dilakukan dengan lebih terorganisir, sehingga dapat meningkatkan nilai jual dan kapasitas pengiriman ke mitra daur ulang.

Said Daeng Rani, Ketua Bank Sampah Kelurahan Buloa juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Pelindo atas bantuan mesin press yang diberikan. "Menurut kami bantuan ini sangat bermanfaat, sangat berguna dan sangat efisien karena selama ini proses pengelolaan sampah yang dilakukan masih secara manual."

"Bantuan ini sangat berarti bagi kami dalam meningkatkan efektivitas kerja Bank Sampah. Kami berharap kolaborasi dengan Pelindo dapat terus berlanjut demi mendukung program-program lingkungan yang bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Dengan mesin press bantuan dari Pelindo, masyarakat tidak perlu lagi mengeluarkan tenaga ganda dan juga bisa lebih menghemat waktu. "Dengan mesin press ini akan lebih efisien, tidak perlu lagi waktu dan tenaga ganda. Alhamdulillah pekerjaan jadi lebih lancar. Terima kasih atas perhatian dan kepedulian Pelindo kepada masyarakat terutama di Kelurahan Buloa, Ini salah satu bentuk perlindungan bumi kalau sampah-sampah dipilah."

Dia menambahkan, kalau dikerjakan secara manual, sampah yang bisa diproses hanya 5 karung per hari. Namun dengan mesin press, sekali press bisa mencapai 25 kg. Tentunya hal itu juga akan meningkatkan nilai jual sampah.

Division Head Pelayanan SDM dan Umum Pelindo Regional 4, Basri Alam mengatakan bahwa bantuan yang diberikan merupakan salah satu program TJSL perusahaan. Dia berharap bantuan tersebut bisa mengefisienkan tenaga dan waktu.

Dia juga berharap agar warga utamanya di Kelurahan Buloa untuk bisa lebih aktif dan giat lagi dalam mengelola sampah yang ada di lingkungan sekitar. "Semoga bantuan ini bisa lebih meningkatkan

kapabilitas dan inovasi dari warga.”

Pelindo berkomitmen akan terus mendukung program pemerintah untuk mengurangi sampah yang ada di lingkungan sekitar. “Semoga bantuan yang diberikan bisa dimanfaatkan dengan baik,” tukasnya.

Penyerahan bantuan mesin press ini juga dihadiri Sekretaris Perusahaan PT Pelindo Terminal Petikemas (SPTP) Widyaswendra, Sekretaris Perusahaan PT Pelindo Jasa Maritim (SPJM) Tubagus Tribudi Utama Iskandar Patrick, serta pejabat terkait lingkup Pelindo Group wilayah kerja Makassar, serta pemerintah daerah setempat, tokoh masyarakat, dan warga setempat yang mendukung penuh inisiatif ini.

Pelindo Group terus berkomitmen untuk mendukung program-program lingkungan melalui berbagai inisiatif di seluruh wilayah kerjanya. Bantuan seperti ini merupakan langkah nyata untuk menciptakan perubahan positif di masyarakat sekaligus mendukung pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan (SDGs).